## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## Le club de tir à l'arc va déménager

Le tir à l'arc fait toujours des émules au club des Archers. Lors de la journée multisport, les initiations ont été nombreuses, prodiguées notamment par Loïse Chaigne.

En février dernier à Vittel, la jeune fille est devenue à 13 ans, la nouvelle championne de France de tir à l'arc, catégorie minime. Malheureusement, Loïse Chaigne a été moins chanceuse lors du championnat de France Fita, arc classique individuel à Saint-Avertin, fin juillet, où elle a terminé en quart de finale.

Patrick Nourisson, entraîneur au club des Archers déclare à son sujet: « Loïse va changer de club, nous l'avons proposée et inscrite sur les listes espoirs. Si elle veut progresser, il lui faut plus de créneaux horaires et d'autres compétences ».

Le club reçoit cette année huit nouvelles recrues. L'an passé l'effectif était de 25 adhérents. Ravi, Patrick Nourisson conclut : « En octobre on déménage sur le nouveau ter-



Loïse Chaigne, championne de France de tir à l'arc, prend plaisir à montrer son sport.

rain extérieur qui comprendra sept cibles ».

Entraînement : le jeudi de 20 h à 23 h ; le vendredi de 17 h à 19 h 30 ; le samedi de 10 h à 13 h. Contact : archersdegatine@gmail.

